

Fecha 27.07.2009	Sección Primera-Nacional	Página 4
---------------------	-----------------------------	-------------

CARTAS DEL LECTOR

Envíe sus comentarios al correo electrónico cartas@reforma.com, al fax 56287189 o a Av. México Coyoacán 40, Col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310. Sea breve y aborde temas de interés general. Nos reservamos el derecho de editar los textos. Incluya nombre, dirección y teléfono.



URGENCIA VS. POPULISMO

Es inadmisibile el cinismo de las autoridades capitalinas. Por un lado, Ebrard hace un llamado público sobre la racionalización del **agua** en la Ciudad de México alertando sobre la urgente necesidad de utilizar el líquido con mesura y prudencia.

Por el otro, anuncia la apertura de ocho playas públicas, las cuales estarán abiertas hasta el mes de agosto en las delegaciones Venustiano Carranza, Coyoacán y Gustavo A. Madero.

Independientemente del derecho que le asiste a la población de contar con lugares de esparcimiento, es ilógico que se restrinja el **agua** en lo básico y se dilapide en lo superfluo.

Fernando Gamboa Rosas
San Jerónimo, Magdalena Contreras, DF

